

VERGARA

CUMPLEAÑOS.—Ha celebrado el suyo don Miguel Gz. Bastida, director de la Banda Municipal de Música y del Orfeón Vergarés. También cumplió sus años el destacado tenor componente del Orfeón Vergarés Miguel Mari Basterra. Nuestra cordial felicitación.

QUEJAS.—No es que resulte agradable el exponer quejas y más quejas, pero como los lectores mandan...

La primera, y como siempre para quien corresponda, es: En la plaza de Arriba, la hermosa fuente existente en ella y con las restricciones de agua tantas sufridas amas de casa tienen que frecuentar, resulta que el Juzgado está en obras y con el barro que se forma por los materiales y masas para dichas obras ha habido más de un caso en que, a pesar de practicar el equilibrimo, han terminado como en el cuento de la lechera, con el cántaro en el suelo... y el temor de algún hueso averiado.

La otra es de los automovilistas que frecuentan el camino de Ortuibar, que por fuerza tienen que pasar por la estación de abajo, se encuentran con unos grandes agujeros que quedaron a raíz de la apertura de unas zanjas, que se "taparon" con un poco de tierra. La tierra ha desaparecido y el camino está francamente intransitable. Algún día va a haber algún accidente y, como bien dice el refrán, "más vale prevenir que lamentar".

BODA.—Mañana, sábado, en el santuario de Loyola, contraerán matrimonio la señorita placentina Josefina Churruca con el conocido joven vergarés Jesús María Ostolaza. A continuación de la ceremonia religiosa, familiares e invitados se trasladarán al restaurante Izarra, desde donde los novios saldrán a recorrer diversas capitales españolas.

PERDIDA.—De unas gafas graduadas en las inmediaciones de la plazuela de Simón Arrieta. Se ruega su devolución en esta Corresponsalia, donde se gratificará.

HALLAZGO.—Nos comunican el hallazgo de una bicicleta. Quien acredite ser su dueño puede pasar por esta Corresponsalia, donde se le informará.

CARTELERA.—Cinema Vergara: "Tres superman en la selva". (Todos.)

Cine Irala: A las 7.20. "Deuda de muerte". (Mayores de 18 años.)

SE NECESITAN OPERARIOS para trabajar en **TORNOS, RECTIFICADORAS y FREZADORAS.** Razón Social: **COMETSA. POLIGONO INDUSTRIAL. VERGARA**

CARAVANA DE LA FRATERNIDAD.—El pasado sábado fueron muchos los vergarés que se desplazaron a Santa Agueda en la segunda Caravana de la Fraternidad.

Al llegar al sanatorio esperaban a los componentes de la caravana la comunidad de los Hermanos Hospitalarios de San Juan de Dios, con su prior, Hermano Augusto haciendo seguidamente la entrada al son de la "Marcha de San Martín de Aguirre", interpretada por la charanga As-

peru-artae y barrileras, las damas y abanderadas de las sociedades vergaresas con su "Reina" al frente, señorita Arantza Larrañaga. Una vez en el interior se procedió a la entrega de regalos a los vergareses allí acogidos y a todos los enfermos, para pasar seguidamente al salón del sanatorio, actuando primeramente la charanga Aspertu-arte (¡qué gran éxito el de estos jóvenes en su primera visita a Santa Agueda!); seguidamente actuaron los componentes de la banda de chistularis del Club Aitonak, compuesta por don Bonifacio Lascurain, don Basilio Flores y don Pascual Ocariz, que con sus 243 años en conjunto hicieron las delicias de los asistentes, para seguir el espectáculo con la actuación de los cantantes Juan Ramón y Javier Unamuno y los acordeonistas Arizmendi e Izueta, recibiendo grandes ovaciones; para final, la tamborrada de San Martín de Aguirre y presentación de la "Reina" de Vergara. Al término del festival, el vergarés don Fernando Santa

María agradeció en unas breves palabras las visitas de los vergareses.

Seguidamente se puso en marcha la caravana hacia el pabellón de mujeres. Allí esperaban la comunidad de religiosas y la señorita María Paz, que habló en nombre de las enfermas agradeciendo al pueblo de Vergara las visitas que realiza, terminando con un ¡Viva Vergara! que fue coreado por todas las enfermas. También hubo aquí espectáculo, al igual que donde los hombres.

Y para terminar, ¡qué gran lección de la juventud vergaresa en esta visita al sanatorio!

FALLECIMIENTO.—Ayer falleció en nuestra villa la señora doña Angelita Plazaola (viuda de don Félix Echeverría). Los funerales en sufragio de su alma tendrán lugar hoy, viernes, a las siete de la tarde, en la iglesia parroquial de San Pedro Apóstol. Por medio de estas líneas enviamos nuestro más sentido pésame a sus familiares.

LARREA.